

ESPUMANTE VINO DEL DESIERTO

PROYECTO FINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ A TRAVÉS DEL FONDO DE INNOVACIÓN PARA LA COMPETITIVIDAD FIC.

En plena época de poda de producción nos preparamos para una nueva temporada

Durante el mes de julio, trabajadores de la Viña Canchones de la Universidad Arturo Prat, se encuentran realizando la poda de producción, para preparar las plantas de vid para una nueva temporada, que permitirá continuar con el desarrollo de nuestros vinos y el Espumante Vino del Desierto.

"Esta es una de las etapas más importantes, luego de estos meses donde nuestras plantas se encuentran en un período de receso, este es el comienzo de una nueva temporada, donde la vid vuelve a brotar para un nuevo ciclo para desarrollar los vinos 2026", explicó el director del proyecto, Marcelo Lanino.



Estudiantes del Diplomado de Desarrollo Territorial recorrieron Viña Canchones

Hasta la Estación Experimental Canchones llegó un grupo de estudiantes del Diplomado en Desarrollo Territorial y Comunitario del Laboratorio Territorial de la Universidad Arturo Prat, quienes conocieron nuestras instalaciones, el trabajo que se realiza y el Proyecto FIC "Producción y Capacitación de Capital Humano para la elaboración de Espumante de Vino del Desierto".



Visitantes realizaron la Ruta Vino del Desierto, especial Fiesta de La Tirana

Grupos de personas llegaron hasta la Viña Canchones para realizar la tradicional Ruta del Vino, donde pudieron conocer las instalaciones, la historia de la vitivinicultura de la región y los distintos proyectos realizados por la UNAP para la recuperación del vino con cepas patrimoniales de la región.



GOBIERNO REGIONAL
TARAPACÁ

CORE
TARAPACÁ

unap
UNIVERSIDAD ARTURO PRAT
DEL ESTADO DE CHILE
CONOCIMIENTO Y TERRITORIO


ESPUMANTE
VINO DEL DESIERTO